

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

9me Année.

SAMEDI, 25 AVRIL 1891.

Vol. XVII, No 17.

SOMMAIRE :

I. Quatrième dimanche après Pâques. — II. La Vénérable Mère d'Youville, (suite et fin). — III. 250e anniversaire de la fondation de Montréal. — IV. A la Vierge Mère. — V. Communication : le plain-chant et la musique moderne dans nos églises. — VI. Consultations concernant les indulgences. — VII. Le mois de Marie. — VIII. Chronique.

QUATRIEME DIMANCHE APRES PAQUES

« Parce que je vous ai dit ces choses, votre cœur est rempli de tristesse » (S. Jean, xvi).

I. Le Seigneur venait de prédire aux apôtres qu'ils auraient à subir de grandes tribulations dans le monde. Cette prédiction regarde tous les chrétiens, et aussi il ne faut pas que les adversités étonnent la foi, ni que les épreuves ébranlent la confiance. Cependant, aux peines extérieures se joignent souvent d'autres souffrances plus douloureuses, qui se rattachent aux sacrifices que Jésus-Christ lui-même nous impose, et alors les consolations manquent tout à la fois au dehors et au dedans. Ces sortes de douleurs produisent évidemment des effets salutaires : elles nous détachent, nous fortifient et nous rendent capables de nous élever vers les choses du ciel. Les afflictions sont de précieux instruments de sanctification, quand on les accepte chrétiennement avec une patience courageuse.